
 
 
 
 
 
 

           4 octobre 2006 
 

 
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 3 OCTOBRE 2006 
__________________________ 

 
 
Absents excusés : Gilles de Rasse, Pascal Pare, Nicole Martin. 
 
Activités passées : 
 
03/09/06 Rambouillet route et VTT. NB personne de Rambouillet n'est venu aux Châtaignes. 
10/09/06 Rallye des Châtaignes. 600 participants. 
 VTT : 10km 33p. 20km 75p. 40km 191p. 
 Route : 30km 38p. 60km 88p. 90km 125p. 
 Marche : 50p. 
16/09/06 Forum des associations. Beaucoup de contacts.  
17/09/06 St Arnoult route et VVT. A 14H course de lenteur pour la St Félicien. 
22/09/06 Montage du barnum au stade pour les Franciliennes. 
23 et 24/09/06 31 bénévoles (avec les Granges). Très faible participation. Notons la présence du Vice Président de la 
Fédération et du Responsable Jeunes du CODEP91. 
 
Jacques remercie vivement les nombreux membres du club qui se sont mobilisés pour ces manifestations. 
 
Activités à venir 
 
08/10/06 VTT à Choisel 30, 40, 55, 65 km. 
07/10/06 Roc d'Azur. 4 participants à la rando 50 km. 
08/10/06 Route à Viry Chatillon. 60, 80, 100 km. 
08/10/06 Départ de Paris Tours à St Arnoult vers 11H. 
15/10/06 Coteaux et Vallées à Chilly Mazarin. Route 35, 55, 85 km. 
22/10/06 Granges le Roi VTT. 20, 30, 50, 70 km. 
05/11/06 Massy-Breuillet-Massy. Route 35, 70, 90 km. 
 
Changements d'horaires : route 8H30 en octobre et novembre (à compter du 8/10). 9H en décembre, janvier, février. 
Horaires VTT inchangés. 
 
Divers. 
 
Nous avons le plaisir d'accueillir André Gaillard qui roule le jeudi. 
Pas de gymnastique du 26/10 au 05/11 (vacances scolaires). 
Site Internet : Alain convoquera une réunion pour démarrer le site avec Gilles, Jean Paul, Olivier Fatus. 
Courcouronnes a fait une sortie au col de la Faucille financée en partie par le Conseil Général. Jean Paul se renseignera. 
Date de l'assemblée générale. Proposition pour le vendredi 15/12/06. 
Réunion au CODEP le vendredi 13/10 à 20H30. Gilles sera présent avec le président des Granges. 
Montage pour la subvention du Conseil Général à faire pour le 27 octobre : Jacques et Eric. 
Des formations pour les membres du bureau des associations sont proposées par le Conseil Général : informatique, juridique 
etc. 
Déménagement : toujours prévu pour la fin d'année. 
Le président sera indisponible à partir du 12/10.  
 
PROCHAINE REUNION LE MARDI 7 NOVEMBRE 


